
Poder Legislativo de São Jorge
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 005/2025)

Ao oitavo dia do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas, na Sala de Sessões da Câmara

Municipal de Vereadores, reuniram-se os seguintes Vereadores: ANDRÉ ALBERTO ALESSANDRETTI,

FRANCISCO DE CARVALHO, GRAZIELI CAZANATTO DALL AGNOL, JUVENILDO MENIN, NILEIDE

MARQUES RICHETTI, SONIA STRAPAZZON SIMIONI, TIAGO PUERARI PIETA e VALMOR BOTTIN,

ausente o vereador Arlei Bergozza, por motivos de saúde. Presente à sessão também a Secretária Executiva.

Na forma regimental o Presidente da Mesa Diretora, o Vereador Senhor Valmor Bottin, deu por aberto os

trabalhos, saudando a todos os presentes, colegas vereadores(as). Ato seguinte, convidou a todos os

presentes para fazer uma oração. Na sequência solicitou a secretária para que fizesse a leitura da ata da

quarta sessão ordinária a qual colocada em apreciação e votação, foi aprovada por Unanimidade. Ato

contínuo, a secretária procedeu a leitura da mensagem de autoria do Prefeito Municipal, que encaminha os

Projetos de leis n.º 018 e 019 de 2025. Efetuada a leitura da mensagem, passou-se a leitura de ingresso,

apreciação e votação do Projeto de Lei nº 018/2025, de 07 de maio de 2025, de autoria do Poder

Executivo, o qual “Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar servidores em caráter temporário

de excepcional interesse público e por prazo determinado e dá outras providências.”  Colocado em

apreciação e votação, foi o referido projeto aprovado por Unanimidade. Em sequência, passou-se a proceder a

leitura de ingresso, apreciação e votação do Projeto de Lei nº 019/2025, de 07 de maio de 2025, de autoria

do Poder Executivo o qual “Autoriza o poder executivo a permutar imóvel de sua propriedade por

imóvel de propriedade de Celesio Guilherme Lorenzet e dá outras providências.”  O referido projeto

colocado em apreciação e votação, foi aprovado por Unanimidade. Aberto o grande expediente, o vereador

Tiago Pieta fez uso da palavra cumprimentando o presidente, colegas vereadores(as),  a secretária e teceu

agradecimentos ao Prefeito Municipal, ao vice-prefeito e ao secretário de obras pelos melhoramentos da

estrada denominada “picadão”, situada nas proximidades das divisas entre São Jorge e Ibiraiaras que,

segundo disse: “depois de trinta  anos foi feito a abertura e cascalhamento da estrada”, e acrescentou “fico

contente pois foi na nossa administração que conseguimos fazer”.  O Sr. Presidente referiu que conhece bem

o trecho da estrada nominada, por onde circulou muitas vezes, e que com as melhorias ficou um estradão. Por

fim, não havendo comunicados gerais, o Senhor Presidente informou que a próxima sessão legislativa

ordinária está designada para dia 22 de maio de 2025, às 18horas.  Nada mais havendo a tratar, o presidente

deu por encerrada a sessão, desejando um bom retorno e boa noite a todos. Lavrada a presente ata, que após

lida e achada conforme, vai assinado pelos presentes.

 

_________________________              __________________________   

André Alberto Alessandretti                    Arlei Bergozza

 



_________________________              __________________________

Francisco De Carvalho                            Grazieli Cazanatto Dall’Agnol

 

_________________________        ____________________________  

Juvenildo Menin                                                 Nileide Marques Richetti

 

_________________________    ____________________________   

Sonia Strapazzon Simioni                         Tiago Puerari Pieta

 

_________________________

Valmor Bottin

 

 

 

 


